津川雅彦氏は出馬せよ! 2009/07/08 01:11

常日頃から左翼と戦い、自衛力を増強してきた自民党が今は一番信頼出来る

七月六日の津川雅彦遊びブログ「サンタの隠れ家」にはほとほと感心したので、論評抜きで骨子を引用させていただきます。私には大阪橋下知事や宮崎の東国原知事よりも、よほど信頼できるし頼もしいと感じます。

是非、次の総選挙には堂々と自民党から保守本流、年季の入った新人議員として立候補して欲しいと思います。それにしても 通読して感じるのは、地に足がついた安心感のある堂々たる正論を展開しているということですね。全ての国会議員必読でしょ う。

産経新聞編集長はすぐにでも「正論」執筆メンバーに津川雅彦氏を加えるべきです。チャンネル桜も是非、彼とのインタビューでも対談でも良いから取り上げ、ネット上に動画を上げて欲しいと思います。



北鎌倉・東慶寺の「国歌に詠まれているさざれ石」

鳩山兄弟の言動を胡散臭く思うのは僕だけだろうか?

『友愛』だとか『正義』だとか、耳障りの良い言葉をアピールするが全く具体性に欠け、政治家として胡散臭さを感じる。

アメリカ軍は第七艦隊だけで良いと言った、小沢さんの方が揚げ足もとられるが、まだ具体性があった。小沢さんも巨額な偽装献金が発覚してからは、『検察の横暴』なんて意味不明発言一点張りで説明責任放棄が目立ったが…

大体、古い政治家は本音である醜い魂胆を隠す為に、歯が浮くようなキザな言葉を錦の御旗にしてきた。耳当たりの良い言葉で、国民をたらしこみ篭絡するのは、これまで共産主義、帝国主義国家が暴力革命や権力維持を隠す為に使った常套手段だ。 あげくは人権抑圧、言論圧迫を遂行するのが手口だ。(中略)

さて最近世間を騒がせている鳩山兄ちゃんは個人献金を偽装した会計担当秘書をかばい『私の個人献金があまりに少ないから苦労させた』とかばった。 明らかな嘘だ。

鳩山坊っちゃんの個人献金は年間1億1千万と突出している。少ないなんて真っ赤な嘘。ちなみに麻生さんは年間1千万を超さない。すぐばれる嘘を釈明会見に使うとは悪質だ。

民主党は個人献金をクリーンさの証として、企業団体献金の廃止を唱え、政治資金規制法改正案を提出した。党首の個人献金疑惑が二代続いて浮上してしまった民主党は、自ら出した改正案の国会審議を突如拒否した。自分たちの出した法案なのに審議拒否するなど、めちゃくちゃな逃げ方で凌ごうとしているのに、やはりマスコミは指摘しない。

身内でも会計的不正には、怒るのが普通だが、小沢さんも鳩山坊っちゃんも同様に秘書を庇った。真実を知る秘書に暴露されると政治生命は終わる。すねに傷もつ身は仕方なく秘書をかばう。 庇うのはぐるの証だ。

鳩山坊っちゃんは麻生さんにも負けない個人資産の持ち主だが、何千万も秘書に預け、不透明に引き出されていた事に気づかず、その金銭感覚を追及され『多分その辺が私の大まかな人間性かな』とおちょくった答えは、ぐるじゃなきゃ言えない発言だ。



まぶしいくらいに緑が美しい季節になりました

『常識では考えられない』とあの麻生さんさえ驚いてる。岡田幹事長は会見で、『代表の説明を了とする。問題があることを認めた上で説明責任を果たされた』と。ふざけちゃいけない。問題があれば、当然解明し説明する責任を残している。支離滅裂だ。

更に『謝ったことを含めて十分な説明だった』と阿呆なフォローをした。謝罪は説明ではない。謝ってすめば警察はいらない。鳩山坊っちゃんは不正の原因について『まだ判らない』としか言ってないのだ。

坊っちゃんは『小沢氏もだが、僕も自身は潔白だと信じている。信じられないのは秘書がやった事だが、自分の生きざまで国民の理解を得たい』と。疑惑を解く発言として、めちゃくちゃな論法だ。自分を信じて生きていれば不正解明も許されると本気で思ってる訳はなかろう。国民をなめてるとしか思えない。

こんな誤魔化しを世間で通用させマスコミに甘やかされて育った左翼政党らしい発言だ。武器を持たない善人なら、両手を挙げて降参すれば、だれも命も財産も奪わないと信じ、右の頬を打たれれば、更に左の頬をだせば、打った奴は改心するなんて宗教みたいな事言ってるから、公明党も政治が出来ると勘違いする。

更に罪深いのは『友愛』だ。本音は『日本国は日本人だけのものじゃない』発言につながる。確かに日本国土も企業も金さえ出せば外国人だって買える。一見、当たり前過ぎる標語を、色んな『悪魔』に化けさせるのが権力の常だ。外国人参政権しかり。あの北朝鮮にまで『友愛』は発揮されるのだ。

共産主義国家は権力、権益に貪欲だから五分五分の『友愛』は通じない。民主党は中国、ロシア、北朝鮮と『友愛』したいらしいが、『友愛』政権になってしまったら、『友愛』はすっ飛ばされ、民主党は脅迫と賄賂で簡単に乗っ取られ、言論抑圧、人権無視は目前だ。

つい先日でさえ、田母神氏が発表した『大東亜戦争は正しかった』と言う一方の真実さえ弾圧され、職を追放された。戦後64年たっても日本の民主主義社会は未成熟だ。

政権取った経験のない民主党にいつか、いっぺんやらせてみるのも、民主主義国として悪いことじやないとは思うが…

半分は元社会党員の左翼が占める民主党では国防政策が絶対まとまらない。北朝鮮へ武器を運ぶ船を自衛隊が臨検する事さえ消極的だ。折角、国連を動かして厳しい決議を出させた日本が、臨検も出来なくては、世界中に赤っ恥を掻く事になる。

まして現在は100年に一度の世界同時不況の最中だ。更に北朝鮮崩壊寸前の今!やけくそで、何を仕出かすか分からん国のミ

サイル発射や核装備で非常に緊迫した国防の危機だ。素早い対処こそ国民の生命財産を守る。

常日頃から左翼と戦い、自衛力を増強してきた自民党が今は一番信頼出来る。

経済と安全が脅かされている未曾有の今日!。官僚をうまく扱う術も大事。それもこれも未熟な党は心許ない。重要政策の意思統一さえままならない民主党に今、政権取らせるのは如何なものか?

橋下さんを知事にしてみて初めて、ノックさんを知事にした大阪人は政治音痴だったと判る後悔の二の舞を、今度は日本国民の一億総白痴化を自覚する事で、反省をし、マスコミのいい加減さ、無責任さを認識する機会になれば、せめて救いになるのだが…。



- ・鳩山氏は「明らかに違法です」一菅直人議員
- ・これで総理の目はなくなった―小池百合子議員

それでも民主党ですか?

- ●1/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- ●2/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- ●3/3【小坂実】民主党基本政策の「暗部」[桜 H21/3/12]
- ●注目です!【そしてわが歌】今こそ安倍新党を!

戦後の自虐史観に基づく歴史教育を受けた日本人必見の名画!

- 凛として愛(1/3)
- ●凛として愛(2/3)
- ●凛として愛(3/3)
- ●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい (ねえ、知ってたあ!)

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし ₲ 💴 🌯 コメント(24)

タグ: サンタの隠れ家 津川雅彦 鳩山由紀夫 故人献金 友愛 民主党 元社会党 自民党

コメント(24)

コメントを書く場合はログインしてください。

Commented by **yuuitirou** さん

津川氏に是非総理候補になってもらいたい。東や橋とはけた違いに重厚なリーダーにな

2009/07/08 01:18



られると思います。

2009/07/08 07:00



Commented by 花うさぎ さん

To yuuitirouさん おはようございます。

2009/07/08 08:40

2009/07/08 09:18

2009/07/08 09:40

>津川氏に是非総理候補になってもらいたい。東や橋とはけた違いに重厚なリーダーになられると思います。

はい、本当にそう思いますね。



Commented by **コードネームは6-4-3 さん** 津川氏の擁立なら、大賛成です。

常に、真つ当な意見を述べていますね。

少しは「自称ジャーナリスト」も見習って頂きたいです。



Commented by 相模 さん

「たかが役者」(失礼!)の津川氏が堂々たる正論を発し、「立派な政治家」がタレント頼みで右往左往する。なにかが狂ってしまった日本です。

こうなった日本の戦犯は ①事実を報道せぬマスコミ ③己を磨いてこなかった政治家 ③好悪で政治を見る我々国民(つまり教育)でしょうか。



Commented by **usaginomimi** さん

私は東国原知事が国政に出るのもありかなと思います。地方を再生させたノウハウは国会にとっても貴重です。ただし、あくまでも「一議員としてまずは勉強させていただく」という低い姿勢で、です。

昨年12月、タレント出身の丸山弁護士が、国籍法が国民に隠されたまま、まるでクーデターのように改悪されたとき、議会で声をあげてくれましたよね。彼のような行動に出られる人はいませんでした。そういう正義(真に国益を考えられるなら)があるという前提で、東氏の登用もありだと思います。私の感性では日和見的にみえる、大阪の誰かさんよりはぜんぜん頼りになりそうだと思いますが、東氏に、日本がいま、諸外国に武器無き戦争を仕掛けられているというしっかりとした認識が無いと、国政なんて、論外ってことになるかも・・。

情報弱者には、国政はとてもまかせられない。 そういう意味では、津川氏は最高に適任だと思います。 私もブログで紹介させていただきます。



Commented by stctaku さん

売国奴は上昇志向が強いですから。一方、日本人は慎み深いですから、世襲でもない限り、なかなか議員などになりたがらない。帰化してまで、議員になる者もいますから。近年の政府委員などになっている経営者など、胡散臭い人ばかりですね。



Commented by しばりょう さん

花うさぎ様 正義の味方 いるんですね。

津川雅彦氏 俳優として、渋い演技好きでした。

しかし 津川氏が こんなにすばらしい思想の持ち主だとは、初めて知りました。 すべて正論ではないですか。

評論家で 飯食ってる方がより、よっぽど まともで感動しました。

同じことを言っても 津川氏が 言えば インパクトは計り知れません。

私のブログにも 書きましたが 2人の知事に 振り回され

取り込むことも、拒否することもできない自民党幹部は情けないです。

津川氏のような 憂国の士が もっといるはずです。

今からでも、遅くないですね。正統派を 一人でも多く発掘し 手ほしいものです。



Commented by リップンチェンシン さん

以前、正論を述べる芸能人をここで書いたことがありましたが すこしおまけで追加しておきます。

みんなで靖国神社に参拝する国民の会よりの抜粋ですが

2009/07/08 10:55

2009/07/08 10:33

2009/07/08 11:23

都倉 俊一氏(作曲家)

靖国問題は、今まで議論されてこなかった東京裁判をはじめとする戦後の歴史的な事実 を真剣に考えない限り、解決できるものではありません。

橋 幸夫氏(歌手)

正しい歴史認識をする、今がよい機会と思います。我々国民一人一人が歴史を通し再確認すべと思います。

浜畑 賢吉氏(俳優)

当事の体制、戦争に向かわされたプロセスに例え疑問を感じたとしても、国の為に命を賭した人々に感謝し、その霊を祀ることに何恥じることがありましょう。

船村 徹氏((社)日本音楽著作権協会会長) みんなで日本を守りましょう。

靖国神社に参拝したからといって考え方が保守とは限りません。たとえば 愛川きんきんなどは毎年ぼんぼりを提供していますが、テレビでの発言は 左翼リベラルに近い内容です。上記にあげた4名の方はまず間違いないで しょうね。

芸能人は政治的な発言を控える人が多いです。理由は花うさぎさんやここに集う方々ならおわかりでしょうが、本音がなかなか言えない環境にありますね。もともと関心も興味もない、頭の中がノーガードの芸能人は多いですから多勢のリベラル意見にすぐ染まります。特に地位の固まっていな若手。

津川氏も昔から正論を述べていたわけではありません。きっかけは、あの映画「プライド」出演です。皆さんみたことあるでしょうが桜に出演したときの動画です。いや、正確には静止画ですね。

チャンネル桜 津川雅彦 映画 プライドを語る http://www.nicovideo.jp/watch/sm6529441

田母神塾にゲストでお呼びして対談をすればおもしろい。出馬に関しては どうかなあ。出て欲しい人材ですが、カネがいくらあっても足りない世界 ですからむずかしいと思います。芸能界を捨てる覚悟があればいですが、 出馬すれば必ずアノ件を持ち出して攻撃するバカサヨもいますし、後の ダメージを考えると・・・・。



Commented by リップンチェンシン さん 連投お許しを

2009/07/08 11:27

本日のチャンネル桜は緊急でウイグル特集のようですね。 金曜の討論はカルト宗教出演ですし。(幸福です)



Commented by リップンチェンシン さん 再度すみません

2009/07/08 11:33

花うさぎさん、「上海クライシス」は700ページ近くある大作です。 おもしろいですよ。



Commented by **花うさぎ さん** To 6-4-3さん こんにちは。

2009/07/08 11:46

>常に、真つ当な意見を述べていますね。

ブログの更新頻度はたまにですが、内容は素晴らしいですね。

>少しは「自称ジャーナリスト」も見習って頂きたいです。

左翼系のテレにに出ている評論家、コメンテイターはこの文章を精読して欲しい。そして

日頃の自分の行いを恥じろ!と言いたいです。



2009/07/08 12:00

2009/07/08 12:02

2009/07/08 12:05



Commented by **花うさぎ さん** To 相模さん こんにちは。

>「たかが役者」(失礼!)の津川氏が堂々たる正論を発し、「立派な政治家」がタレント頼みで右往左往する。なにかが狂ってしまった日本です。

本当に日本の政治はおかしいですね。民主左翼など論外ですが、自民でおたおた「麻生降ろし」などと叫んでいる輩は、公認しない方がよろしい。

>こうなった日本の戦犯は ①事実を報道せぬマスコミ ③己を磨いてこなかった政治家 ③好悪で政治を見る我々国民(つまり教育)でしょうか。

もちろん全部ですが、最終的にはそういう政治家を選んだ国民、そういうマスコミ(産経・ 桜除く)を支持している国民の責任ですね。

つまり今の惨状は我々の責任でもあるのです。



Commented by 花うさぎ さん

To usaginomimiさんこんにちは。

>ただし、あくまでも「一議員としてまずは勉強させていただく」という低い姿勢で、です。

はい。今回の彼の言動にはこの部分の配慮が欠けていました。しかし大阪の橋下知事と比較すれば、遙かにマシ、大変な努力家ですしね。

>議会で声をあげてくれましたよね。彼のような行動に出られる人はいませんでした。

丸山議員あのときは良くやってくれました。

> 東氏に、日本がいま、諸外国に武器無き戦争を仕掛けられているというしっかりとした 認識が無いと、国政なんて、論外ってことになるかも・・。

現職の知事さんですから、最近はそのような認識とか発言を聞いてませんが、国会議員 となるとその部分が知りたいですね。



Commented by 花うさぎ さん

To stctakuさんこんにちは。

>帰化してまで、議員になる者もいますから。近年の政府委員などになっている経営者など、胡散臭い人ばかりですね。

その「慎み深い」などという感性は、特アに人には理解出来ないでしょうね(^^;。



Commented by 花うさぎ さん

To sibaryou55さんこんにちは。

>しかし 津川氏が こんなにすばらしい思想の持ち主だとは、初めて知りました。

いや、私も数ヶ月まえからブログが燃えているので知ったのです。

>今からでも、遅くないですね。正統派を 一人でも多く発掘し >手ほしいものです。

本当ですね。自分の保身だけで生意気言っている小泉チルドレンを見ていると、張り倒したくなりますよ。



Commented by 花うさぎ さん

To リップンチェンシンさん こんにちは。

情報感謝です。

2009/07/08 12:10

2009/07/08 12:52

>津川氏も昔から正論を述べていたわけではありません。きっかけは、あの >映画「プライド」出演です。

ああ~そうなんですか?。映画出演を通して日本の真の歴史に目覚めたのかも知れませんね。

>田母神塾にゲストでお呼びして対談をすればおもしろい。出馬に関しては >どうかなあ。

かなわなければもっとメディアに露出して積極的に発言して欲しいです。影響力の大きい 人ですから。

ウイグル、カルトと話題に事欠きませんね(^^;。



Commented by **tropicasso さん** 花うさぎさん、こんにちは。

津川雅彦氏は間違いなく映画「プライド」に出演した時から氏の歴史観(恐らく 東京裁判史観)がすっかり変わったのだろうと思いますね。

爾来、保守のスタンスでおられるのだろうと思います。氏のブログで主張が人口に膾炙されることは意味もあるし、影響も大きいと思いますから、大変良いことですね。

橋下知事や中田市長が連合を組むのは結構なことですが、支持政党を表明し応援すると 公に宣言するのは行政府の長としては行き過ぎではないでしょうか?

東国原知事も宮崎県民から付託された仕事を一期完遂しないで、国政へ鞍替えというのも、品がないです。宮崎の知名度は上がりましたが、県政は改善したのですかね~?

橋下知事も細田幹事長の発言が気に入らないので「民主党を応援するしかない」と訳の 分からないことを言っていますね。二択問題ではないでしょう。駄々っ子レベルです。もう 一寸落ち着いて大人の対応をして欲しいですが、今や、そういう大人が貴重になりました ね。

どの国にもタレント議員はいますが、単なる情熱だけで政治を変えられるみたいな、いかにも軽く、傲慢で不遜な態度を<mark>政界再編</mark>の目玉の様に報道し、それを納得し楽しんで見ている国民がいるとしたらそれはお馬鹿さんですね。

麻生政権は軽い感じを否めませんが、IMF1000億\$拠出の中川財務大臣や麻生総理の 景気対策等地味ですが一生懸命良くやっていると思いますね。定額給付金は70%の国 民が要らないと言ってましたが、あれどうなったんでしょうね~。皆有り難く受給したのでしょ?これだって消費拡大の一環で、戴けるものは有り難く頂戴するのが善良な国民です。 財政健全化の本丸はもっと違う所にあります。



Commented by しばりょう さん

津川氏の ブログ 読んでいました。

花うさぎ様 はじめ 民主党に胡散臭さを持っている人は、共感でする部分ばかりです。 同じことを 政治家が言うより、津川氏のほうが よほど 説得力がありますね。 石原慎太郎氏にも 通じる 保守本流 この頑固さは 本物ですね。

是非 津川氏を 日本の代表にと言う 流れができれば、日本救われそうですね。かすかな光が差したようで うれしいです。



Commented by 花うさぎ さん

To tropicassoさん konnnitiha.

>氏のブログで主張が人口に膾炙されることは意味もあるし、影響も大きいと思いますから、大変良いことですね。

本当ですね。一人でも多くの人が見て欲しいです。

2009/07/08 13:51

2009/07/08 14:13

2009/07/08 14:14

2009/07/08 15:21

2009/07/08 16:09

>支持政党を表明し応援すると公に宣言するのは行政府の長としては行き過ぎではないでしょうか?

私もその懸念を既にエントリーで表明しました。

>二択問題ではないでしょう。駄々っ子レベルです。

御意!。支那中共日本自治区になったら地方分権もへったくりもないでしょうに(^^;。

もう一寸落ち着いて大人の対応をして欲しいですが、今や、そういう大人が貴重になりましたね。

>いかにも軽く、傲慢で不遜な態度を政界再編の目玉の様に報道し、

報道のレベルの低下は本当に深刻です。しかしそれに踊らされる国民もまだまだ多いで す、残念ながら。

それを納得し楽しんで見ている国民がいるとしたらそれはお馬鹿さんですね。

>IMF1000億\$拠出の中川財務大臣や麻生総理の景気対策等地味ですが一生懸命良くやっていると思いますね。

はい、私も良くやっていると思いますよ。もっと評価されてしかるべきですね。



Commented by 花うさぎ さん

To sibaryou55さん

>同じことを 政治家が言うより、津川氏のほうが よほど 説得力がありますね。

はい、たしかに説得力があります。

>かすかな光が差したようで うれしいです。

是非、そういう流れに持っていきたいと思います。



Commented by gajatti42195 さん

津川雅彦さんよく言いました!今のメディア(特に朝日や共同通信、TBS)は「政権交代」を実現したがっていますが、仮に民主党が政権を取ると間違いなく左翼連立政権になります!日教組も政権に取り込まれ、教科書もなお一層おかしくなります!この危機的状況に気付いている人がどれだけいるでしょうか・・・???私は沖縄の人間ですが、静岡・兵庫の両県知事選と同じ日に投開票された那覇市議選では保守系与党が過半数を確保し、有権者の良識が一応示された形ですが、今度の東京都議選はどんな結果になるでしょうか・・・???



Commented by 花うさぎ さん

To gajatti42195さんこんにちは。

>この危機的状況に気付いている人がどれだけいるでしょうか・・・???

本当にその点を心配してます。判っていて左翼政権を選択するならまだしも、「生活が一番」というきれい事しか言わずに、政権とったら何でも強引にやる事が見えているので、国家の行く末を「ウソ」で失わせて良いのか、という危機感です。

>私は沖縄の人間ですが、静岡・兵庫の両県知事選と同じ日に投開票された那覇市議 選では保守系与党が過半数を確保し、有権者の良識が一応示された形ですが、今度の 東京都議選はどんな結果になるでしょうか・・・???

現在の情勢では民主優勢です。那覇は良かったですね。

余談ですが今日発売されたSAPIOで小林よしのりが先日NHKで放映された集団自決の

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1121010/

番組をこてんぱんにやっつけています。さすがよく知っていますね。

2009/07/09 15:00



Commented by - さん

エントリといくつかのコメントにもありましたが、「橋下や東国原よりも」という前 置きは要らないのではないでしょうか。津川さんのすばらしさは完全に同意な のですが俳優と地方自治体の首長を比較することにどんな意味があるのでし

よう。橋下氏にしても自民党への揺さぶりに反発して最近はアンチな意見が多くなっていますが、地方分権を進めるために自民党のマニフェストに「民主党以上の内容」を書かせるための「かけひき」を民主寄りだと決め付けるのは短絡的です。ひとつでも気に入らないことがあれば一気に全否定に傾くネット言論の限界を感じてしまいます。わたしは、橋下知事も東国原知事も津川氏も自民党も支持しています。そういう読者の存在も意識して間口を広げておかれたほうがよろしいかと思います。



Commented by 花うさぎ さん

To supermarketさんこんにちは。

>そういう読者の存在も意識して間口を広げておかれたほうがよろしいかと思います。

ご忠告、ありがとうございました。エントリーを上げたときの心境が、二人に対してすこし「カチン」ときていたもので(^^;。

知事としての二人の活躍には普段から敬意を表してますので、誤解なきようお願いします。

2009/07/09 15:38